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24 dicembre 2019

Buon Natale

di Paolino Vitolo

Cari lettori, voglio augurarvi buon Natale.

Finalmente siamo arrivati a Natale. È più di un mese che tutti i mezzi di informazione
ci subissano di pubblicità di profumi, dolci, panettoni, alberi, neve, biancheria intima,
stelle comete, luminarie e – meno male! - promesse di gioia e di bontà.

Io vorrei invece dimostrarmi un po’ più originale e cercherò di ricordarvi e soprattutto
di ricordarmi che Natale significa innanzi tutto nascita, anzi compleanno.

Quasi nessuno ne parla e chissà quanti se lo ricordano che Natale non è soltanto la
grande festa dell’inverno, il ritorno a casa dai propri cari, l’orgia dei regali, le
abbuffate infinite, ma è soprattutto e innanzi tutto il compleanno di Gesù, cioè del
figlio di Dio.

Mi perdonino i non credenti se parlo da credente, quale io sono. Dio, nella sua infinita
bontà volle farsi uomo, nascendo come tutti noi da una donna e morendo poi sulla
croce, con sofferenza e tormento, come un uomo qualsiasi, per indicarci la via del
bene e dell’amore. In una parola: per salvarci.

Chi di noi può comprendere chi sia Dio? Da bambini ce lo immaginavamo come un
grande vecchio con la barba, proprio come lo raffigurò Michelangelo nella Cappella
Sistina. Poi, diventando grandi, capimmo semplicemente che Dio non può essere
immaginato, ma soltanto amato e rispettato. E, proprio per essere compreso da noi
piccoli e miseri mortali, Dio volle farsi uomo e così nacque suo figlio Gesù.

Anche per chi non ha la fortuna di essere credente, il messaggio di Cristo non può
essere ignorato. Egli è venuto sulla terra per tutti noi, indistintamente. Egli è venuto
per salvarci, per sconfiggere il male, per insegnarci l’amore. E per questo amore Dio
fatto uomo è nato ed è morto sulla croce.

È questa la verità del Natale, è per questo che in questi giorni ci sentiamo più buoni e
siamo disposti a dimenticare le offese, i crucci e i tormenti quotidiani.

Che il Natale porti a tutti pace e serenità.

Buon Natale!
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